

Fronteras, muros y apartheid: Una cartografía del miedo.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 07-10-2011

Duración: 24' 45''

En 2010, había en el mundo alrededor de 230 millones de personas residiendo lejos de su hogar, incluyendo a los emigrantes legales y clandestinos, lo que representaba casi un 3,5% de la población mundial.

En esta exposición de la Casa Encendida, se presentan y analizan estos desplazamientos, transferencias y circulaciones con sus complejidades y los límites asumidos de la estadística, justo cuando la cuestión de la migración moviliza a instituciones nacionales e internacionales. Las migraciones son un fenómeno complejo, el reflejo de la organización de nuestro mundo, el síntoma de sus fracturas. Pero ante todo, la migración está relacionada con la identidad y la seguridad, con la supervivencia.

Una propuesta de Amparo Serrano, Profesora de Historia del Arte de la Facultad de Geografía e Historia de la UNED.

Intervienen:

Ramón Cotarelo, Catedrático de CC. Políticas de la UNED;
Ferrán Montesa, Director General Le Monde Diplomatique en español;
Daniel Innerarity, Catedrático Filosofía Social y Política Universidad de Zaragoza.

Producción y realización: CEMAV
